

Zielgruppe:

Junge Menschen

im Entscheidungsprozeß für ihre berufliche Entwicklung

Entwicklungsberatung für Jugendliche

Jugendliche am Ende der Schulausbildung sind Suchende für ihren neuen Lebensweg.

Nicht immer sind Klarheiten sofort vorhanden. Oft empfinden die jungen Menschen die Last der erforderlichen Entscheidung.

Manche sind unsicher auch nach ihrer Entscheidung.

Manche können sich gar nicht entscheiden. Leider sind Angst und Scham die begleitenden Gefühle.

Wünschenswert sind jedoch positive Erwartungen, Hoffnungen und Träume, wie die eigene Welt sich gestalten soll.

Hier setzt meine Entwicklungsberatung für die Jugendlichen an. Wir analysieren die aktuelle Lebenssituation und die zurückliegende Entwicklung der jungen Menschen und finden dabei die Ressourcen, die zur begeisternden Entscheidung für den neuen Lebensweg führen. Wir machen das

losgelöst vom aktuellen Familien- system nur am Inneren der Jugendlichen orientiert.

Ich bin Supervisor, Coach und Lebensberater und biete bei Interesse eine erste Kontaktanfrage an.

Hans-Joachim Geupel, Korneli- münsterweg 50 - D-52066 Aachen, Mobil: Tel. 00-49-160/100 73 93

(Wochenspiegel , Eupen, 7.2.2007)